

„Klassik bewegt“

BINZENER
KONZERT
REIHE

Am Sonntag,

21. Oktober 2018, 16 Uhr

Autohaus ASAG

Meitner Ring 3, D-Binzen

Zauber

der Spanischen Gitarre

Der Gitarrist Christian Reichert
mit seinem Orchester

Kartenvorverkauf: Wohnpark Binzen, Rathaus Binzen, Filiale Badische Zeitung in Weil am Rhein,
www.klassikbewegtbinzen.de. Eintritt: 15 / 10 EUR erm., 6 EUR (bis 16 Jahre)



Grusswort vom Schirmherr Bürgermeister Andreas Schnucker

Vielleicht waren Sie diesen Sommer im Urlaub in Spanien? Wenn ich an Urlaub in Spanien denke, höre ich schon die temperamentvollen Gitarrenklänge und Flamenco-Rhythmen.

Diesen Herbst entführt uns «*Klassik bewegt*» nach Spanien. Ein buntes Bukett mit spanischer Gitarrenmusik präsentiert der mehrfach preisgekrönten Gitarrist Christian Reichert und sein Orchester «Las Peregrinas».

Ich freue mich sehr auf unseren musikalischen Ausflug nach Spanien.

Ich danke den treuen Partnern von «*Klassik bewegt*»: den Autohäusern ASAG und BMW Gottstein, dem Wohnpark Binzen, der «IG Lebendiges Binzen», der koreanischen Firma Taejon, der Sparkasse Markgräflerland und der resin GmbH. Ein großes Danke schön gilt der Initiatorin Deug-Yun Kim für ihren Einsatz und die vielen Ideen.

Allen Musikfreunden wünsche ich ein schönes und erfolgreiches Konzert und einen vergnüglichen Sonntagnachmittag.

Zauber der Spanischen Gitarre

«An einem wunderbaren Ort für ein fantastisches Publikum zu spielen, ist viel wichtiger als die Konzertgage.» — Dieses vielversprechende Zitat stammt von dem Gitarrenvirtuosen Christian Reichert, der am 21. Oktober 2018 mit seinem Orchester «Las Peregrinas» bei «*Klassik bewegt*» zu Gast ist.

Wohl kaum ein anderes Instrument ist so sehr mit der Hispanischen Musik verbunden wie die Gitarre. Wir entdecken die Musiktradition Spaniens mit Isaac Albeniz' Asturia, Joaquín Rodrigo's berühmtem Concierto de Aranjuez und dem bekannten Lied Granada von Agustín Lara, das der gleichnamigen andalusischen Metropole gewidmet ist. Natürlich dürfen auch feurige Flamencostücke wie Gran Jota oder Volare nicht fehlen!

Mit der Entdeckung der Neuen Welt kam die Spanische Musik auch nach Südamerika und mischte sich dort mit ganz verschiedenen Musiktraditionen wie etwa der aus Afrika. Und so führt uns die Reise weiter auf den Südamerikanischen Kontinent, wo wir Samba, Bossanova und Latino kennenlernen.

Gastgeber dieses Konzertes ist Autohaus ASAG in Binzen. Tickets können beim Wohnpark Binzen, im Rathaus Binzen und bei der Badischen Zeitung in Weil am Rhein, sowie online über www.klassikbewegtbinzen.de erworben werden.

Karten 15 / 10 EUR, Kinder bis 16 Jahre: 6 EUR

Nächstes Konzert: «Die vier Jahreszeiten» von Antonio Vivaldi am 17. März 2019 im Wohnpark Binzen
Besuchen Sie auch unsere Website: www.klassikbewegtbinzen.de

Herzlichen Dank unseren Partnern: